
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

Aos 15 dias do mês de maio de 2023, às 14h30 minutos, nas dependências do Gabinete 

da Administração Regional do Cruzeiro, reuniram-se com o intuito de informes gerais, 

os membros do Comitê Interno de Governança – CIG, da Administração Regional do 

Cruzeiro, instituído pela Ordem de Serviço nº 31, de 11 de maio de 2022, conforme lista 

de presença em anexo, cito: Gustavo Almeida Aires (Administrador); Claudeci Ferreira 

Martins (Chefe de Gabinete); Carlos Carlos Guedes (Coordenador de Administração 

Geral – COAG); Loyane Damares Pereira de Sousa (Coordenadora de Licenciamento, 

Obras e Manutenção – COLOM); Kalyne Rocha Pires Nascimento (Coordenadora de 

Licenciamento – CODES); Renata Leticia de Almeida Garcia (Chefe da Assessoria de 

Planejamento) e Ana Paula Souza Lima (Chefe da Assessoria de Comunicação – 

ASCOM). O Administrador Gustavo Almeida Aires deu início a reunião cumprimentando 

a todos e lembrando da importância do acompanhamento sistemático de todas as ações 

de governança do âmbito desta Administração Regional. Após suas ponderações o 

Chefe de Gabinete Claudeci Ferreira Martins, reiterou a fala do Administrador e solicitou 

que todos os setores presentes atentassem para a priorização dos processos recebidos 

em suas áreas, relatou ainda a importância do plano de ação que apresenta diversos 

projetos desenvolvidos por todos os setores desta administração, reiterando que os 

projetos estão em desenvolvimento pelos servidores desta R.A. Após sua fala, a 

servidora Renata Leticia de Almeida Garcia, Chefe da Assessoria de Planejamento, 

passou a leitura da Ordem de Serviço nº 31, de 11 de maio de 2022, reiterando a 

importância do artigo segundo da mesma, que versa: “São competências do Comitê 

Interno de Governança Pública da Administração Regional do Cruzeiro - CIG/RA - 

CRUZ: I - Implementar e manter processos e mecanismos adequados à incorporação 

dos princípios e das diretrizes da governança previstos no Decreto nº 39.736/2019; II - 

Incentivar e promover iniciativas voltadas para: a) A implementação do 

acompanhamento de resultados no órgão ou na entidade, valendo-se inclusive de 

indicadores; b) A promoção de soluções para melhoria do desempenho institucional; e 

c) A implementação de mecanismo para mapeamento de processos e a adoção de 

instrumentos para o aprimoramento do processo decisório. III - Acompanhar e promover 

a implementação de medidas, mecanismos e práticas organizacionais de governança 

pública definidos pelo Conselho de Governança Pública - CGov; IV - Apoiar e incentivar 

políticas transversais de governo; e V - Promover, com apoio institucional da 

Controladoria-Geral do Distrito Federal, a implantação de metodologia de gestão de 

riscos.” Após a leitura do texto supramencionado, o chefe de Gabinete Claudeci Ferreira 

Martins, solicitou que todos os presentes realizassem projetos e atividades de 

mapeamento de processos e apresentassem resultados através da concretização de 

gestões que minimizem qualquer risco a gestão, lembrando que devemos dar total 

transparência as atividades executadas, demonstrando à comunidade o empenho da 

gestão e de toda a equipe que a forma. De imediato, foi passada a palavra para a 

servidora Ana Paula Souza Lima, Chefe da Assessoria de Comunicação – ASCOM, que 

passou a deliberar sobre as realizações da Administração do Cruzeiro no mês de abril 

de 2023, como a pintura e revitalização de diversos brinquedos e a coleta de entulhos 

nas quadras SRES 01 BL “B” ; SRES 02 BL U e SRES 03 BL A. A servidora Ana Paula 

Souza Lima, relatou ainda as reformas realizadas no ginásio do Cruzeiro (Pintura e 

revitalização dos alambrados) a colocação do piso fulget e pergolado no Cruzeiro 

Center, 22 (vinte e duas) toneladas de massa asfáltica para tapa buracos, a finalização 

da quadra de areia da quadra 1201, a remoção de 700 (setecentas) toneladas de 

entulhos e inservíveis, entre outras obras, realizações e reuniões em busca do melhor 

atendimento a comunidade do Cruzeiro, que estão divulgadas no informativo 01/abril de 

2023, divulgado no sitio eletrônico desta Região Administrativa. Após as ponderações 

da servidora Ana Paula Souza Lima, o Administrador Gustavo Almeida Aires agradeceu 



a presença de todos, lembrou da importância da aplicação de metodologias de 

governança citadas na Circular n.º 2/2023 - CGDF/SUGOV/COGOV/DICIG e deu por 

encerrada a reunião às 16 horas. 




